

## NOTA DE PRENSA

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

## **EDUCACION**

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

**POLÍTICAS SOCIALES** 

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## 71 alumnos navarros de FP realizarán prácticas en empresas europeas a partir de la semana que viene

Las estancias, gestionadas por el Ejecutivo foral, tienen por objeto que los estudiantes mejoren sus competencias lingüísticas y profesionales

Viernes, 07 de septiembre de 2012

71 alumnos navarros de Formación Profesional (FP) iniciarán la próxima semana un período de prácticas de tres meses de duración en empresas ubicadas en Austria, Francia, Irlanda, Italia, Malta, Portugal y Reino Unido. Los estudiantes, que partirán este fin de semana hacia sus países de destino, han sido



Los alumnos de FP que realizarán prácticas en otros países.

recibidos esta semana por técnicos del Gobierno de Navarra en una sesión informativa.

Las estancias, gestionadas por el Ejecutivo foral en el marco de la política de impulso a la internacionalización de la FP, ofrecen a los alumnos la posibilidad de perfeccionar sus conocimientos técnicos y lingüísticos al objeto de mejorar sus aptitudes y competencias profesionales y potenciar sus posibilidades de inserción profesional, tanto en Navarra como en los países de acogida.

De los 71 estudiantes, 34 partirán a Italia, 11 a Reino Unido, 10 a Irlanda, 6 a Malta y a Austria y 4 a Portugal. Estos jóvenes cursan estudios de las familias profesionales de administración y gestión (13), artes plásticas y diseño (12), servicios socioculturales a la comunidad (8), actividades físicas y deportivas (6), artes gráficas (5), instalación y mantenimiento (5), sanidad (5), comercio y marketing (4), edificación y obra civil (2), fabricación mecánica (2), imagen personal (2), transporte y mantenimiento de vehículos (2), agraria (1), electricidad y electrónica (1), energía y agua (1), hostelería y turismo (1) e informática y comunicaciones (1).

Más de 200 alumnos de FP realizan todos los años este tipo de prácticas en empresas de la Unión Europea, lo que sitúa a Navarra, en términos relativos, como la primera comunidad española en movilidad de alumnos de Formación Profesional.

## Internacionalización de la FP

Las estancias formativas en el extranjero forman parte de la política de impulso a la internacionalización de la Formación Profesional, recogida como una de las líneas estratégicas del Departamento de Educación. Están financiadas por el organismo autónomo de Programas Educativos Europeos, en el marco del programa europeo "Leonardo da Vinci".

Entre los objetivos que se persiguen con esta iniciativa destacan facilitar a los alumnos experiencias laborales en entornos productivos de otros países y ofrecer oportunidades de inserción profesional en el mercado laboral internacional.

Asimismo, también se pretende fomentar la colaboración del profesorado y de los centros de Navarra con otros centros, entidades y profesionales de países de la Unión Europea; y desarrollar proyectos institucionales, de innovación tecnológica o didáctica que sean de interés mutuo.

Por otra parte, también se quiere mejorar las competencias lingüísticas y profesionales de los alumnos y promover un espacio social y profesional europeo de colaboración y participación.

El Gobierno de Navarra coordina los viajes, el alojamiento, la búsqueda de empresas y la preparación lingüística de los estudiantes. Además, establece los contactos y acuerda el programa de prácticas con las empresas de acogida. Para ello, cuenta con una serie de agencias especializadas en los países de destino.